

## Chagrin au coeur - 1/1

**Je me souviens... , il ya 3 ans et demi, le 06 octobre 2003, le jour ou notre amour est né, un amour avec tant de serments, de promesses et tellement de souvenirs...**

Je me souviens... , il ya 3 ans et demi, le 06 octobre 2003, le jour ou notre amour est né, un amour avec tant de serments, de promesses et tellement de souvenirs... , avant je me demandais pourquoi les gens souriaient en marchant ? Je me sentais tellement seule et bondonnée j'avais besoin d'attention, d'affection et surtout d'amour et puis un jour tout est devenu si différent, ma vie avait enfin changer j'ai devinée le secret qui rendait les gens si enthousiaste pour la vie. Ce jour la, j'ai croisée un jeune homme très charment qui portait un pull blanc il avait un teint mat et une allure très masculine j'avoue que j'étais ensorcelé par son charme, et quand nos regards se sont croisés j'ai sentie toute de suite qu'il y avait une petite étincelle entre nous, c'était la première fois que mon coeur battait si fort pour un homme, cet homme qui m'a donné le courage et la patience pour me rendre une femme forte. Tu étais la seule personne qui m'a tendu ses bras, ton sourire me comblait de gaieté, ton regard me rassurait et tes lèvres m'envoûtaient tu avait toujours les mots qu'il fallait pour me reconforter, tu étai l'épaule dont je m'appuyais toujours... Je me souviens... Le jour du saint valentin, tu m'attendais près de mon lycée pour me donner un cadeau, ce cadeau que je garde jusqu'à maintenant ça m'as vraiment marquée, ce geste était une très belle preuve d'amour pour moi. J'avais l'impression que c'était le bonheur infini, la vie était parfaite a mes yeux c'était un amour bizarre et agréable a la fois Je me disais que c'était trop beau pour être vrai ! Hélas tout ce rêve s'est achevé et a tourné au cauchemar, nos chemins se sont séparés et le vent m'a transportée ailleurs. J'étais la cause de notre déchirure !. Comment ai-je pu être aussi aveugle et te laisser filer de mes mains ? Maintenant que tu n'es plus là, le chagrin a aspiré mon âme, et toi tu ne m'as pas pardonné... Que dois-je faire devant ta froideur, ton silence si cruel et devant ton mépris envers moi ? Mon amour ou est-tu ? Que fais-tu ? Est ce que j'existe encore pour toi ? Est ce que tu pense a moi autant que je pense a toi ? Tellement de questions mais aucune réponse ! Si seulement les nuits pouvaient durer plus longtemps car la fuite du sommeil est le seul moyen pour te revoir en rêve, ce rêve qui m'obsède toujours... Je pleure de cette séparation comme une personne atteinte d'une maladie atroce. Que dois-je faire après le départ de notre bonheur ? Je suis a nouveau prise dans le filet de la déception. Je veux que tu comprennes qu'il vaut mieux en parler plutôt que de fuir une telle blessure; il faut que tu saches que je souffre à l'envie de mourir sans toi, que je suis prisonnière de ton silence et que ton chagrin m'enpoisonne alors réalisons nos rêves d'autre fois et essayons de rattrapper le temps perdu. Alors si jamais tu tombes sur ces quelques lignes saches que tes mots résonnent toujours dans ma tête, tu me murmurais toujours : " n'aie pas peur, c'est toi ma vie et je ne te laisserai jamais tomber, je t'aime mimouna... " et que malgres tout ce temps passé la douleur est toujours là, nos souvenirs sont toujours vivants ! Alors j'ai compris que le passage du temps ne suffisait pas pour oublier le mal de ton absence ! Ta flamme sera toujours allumée à l'intérieur de mon coeur je n'ai jamais crue dire ça un jour : "je réaliserai la promesse que je t'ai faite celle du prénom de mon fils "AYMEN", je ne t'oublierai jamais et je t'attendrai toujours.